



Comunicado Uniautónoma

La Uniautónoma del Cauca, en cabeza del rector Daniel Augusto Mantilla Sandoval, lamenta el sensible fallecimiento del estudiante del programa de Ingeniería Informática del Colegio Mayor del Cauca, UNIMAYOR, Sebastián Quintero Múnera.

El deceso del joven integrante de la comunidad académica se reportó en horas de la tarde del viernes 14 de mayo, luego de que participara de la marcha estudiantil.

Expresamos nuestra solidaridad con la Institución Universitaria, con su familia, compañeros y amigos.

Desde la Uniautónoma del Cauca rechazamos cualquier acto de violencia, hacemos un llamado al diálogo, a la movilización ciudadana pacífica, a la concertación, el debate desde la diferencia y ante todo el respeto, que nos permita seguir caminando de la mano por transformación educativa.

Universitariamente,



DANIEL AUGUSTO MANTILLA SANDOVAL
Rector